

Franckesche Stiftungen zu Halle

Mission-Büchlein Zu Grösserer Ehr GOTTes Und Hülff der Seelen

Grosch, Anna Magdalena

Erffurt, 1724

VD18 13177214

Vorbereitung Zu dem Heiligen Meß-Opffer.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199385



Vorbereitung

Zu dem

Heiligen Mess-Opffer.

Du allerheiligste Opf-
fer des Leibs und Bluts un-
seres Herrn Jesu Christi
unter den Gestalten des Brods
und Weins, gereiche, o Gott
himlischer Vatter! nach der Mey-
nung unseres Erlösers, und seiner
H. Kirch, zu deiner ewigen Glorj,
und zur Bekandtnus deiner höch-
sten Majestät und Herrlichkeit ü-
ber uns, und unserer tieffsten Un-
terwerffung gegen dich, o allmäch-
tiger Herr! wie auch zur ewigen
Gedächtnus des bitteren Leydens
und Sterbens am Creutz: an wel-
chem sich unser Herr Jesus zur

B 4

Ver-

Versöhnung für unsere Sünden
 hat aufgeopffert: auch zur schüt-
 digen Danckbarkeit für alle Gött-
 liche Gnaden und Wohlthaten:
 Zur gnugsamen austilgung unse-
 rer Schulden: zu Hülff und Trost
 der Lebendigen und Abgestorbe-
 nen: und endlich nach diesem zeit-
 lichen Leben ein seeliges End zu er-
 halten, durch eben denselben unse-
 ren Herrn Jesum Christum dei-
 nen lieben Sohn, welcher mit dir
 und dem H. Geist lebet und
 regieret in Ewigkeit,
 Amen.

Folget der Rosenkranz bis zur Wandlung.

NB. Alle werden hienit erinnert / nicht al-
 lein der innerlichen Aufmerksamkeit im
 Gebet/sondern auch der äußerlichen Zucht
 und Ehrerbietbarkeit sich auf alle Weis zu
 beflissen / wie es die Würdigkeit dieses
 grossen Geheimniss erfordert/bey welchem
 die Engel erzitteren.

Gesang